



園だより

北小金ニコニコ保育園

R6. 9. 3

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが段々と早まってきました。気が付くと、セミの声がコオロギに変わり、朝夕の風が少しずつ涼しくなってきましたね。夏の間、水遊びや夏祭りなどを経験して一回り成長した子どもたち。今後は運動会に向けて運動遊びやリズム遊びをたくさん取り入れていきたいと思います。まだ気温差が激しい時期なので、体調面にも気を配っていききたいと思います。

今月の予定

- 2日(月) 身体測定
- 10日(火) 避難訓練
- 19日(木) お誕生日会



9月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!

今月のうた

とんぼのめがね むしのこえ
つき

今月のたいそう

ディズニー体操

☆読書の秋☆

保育園では、毎日絵本の読み聞かせをしています。1日3~4冊読む中で、特にお気に入りの絵本は心地よいリズム・響きの面白さが感じられるものや色・形がハッキリしているものです。絵本を見ることで子どもたちは想像力・好奇心を広げていきます。特に、この時期の子どもは味わったことのあるもの、触れたことのあるもの、嗅いだことのあるものなど、五感で体験したことに関心を持つとされています。なので、おうちで絵本を読む際に最後までお話が聞けなくても、好きなページだけしか見なくても大丈夫です。興味のあるものをじっくり見ることで色々想像しているのかなと思うと愛おしいですね。



子どもの様子

先日、夏祭りごっこを行いました。最初は全員でアンパンマン音頭からスタート！元気な掛け声で一気にお祭りモードになりました。次はお神輿。「わっしょい、わっしょい」の掛け声と太鼓、笛で楽しい雰囲気の中、頑張っ て担ぐことができました。お店屋さんは、万華鏡、クレープ屋さん、たこ焼き屋さん。「いらっしゃーい、いらっしゃーい」「これください」「どうぞ」のやり取りをしてお買い物ごっこを楽しみました。たこ焼きは、子どもたちにたこ焼きを焼いてもらい大人気となりました。ヨーヨーも「わーきれい」「どれにしようかな？」とみんなワクワクしながら選んでいました。買った品物のお披露目は、「みてみてこれにしたよ」「この色のヨーヨーだよ」など嬉しそうにお話していました。最後はお待ちかねのかき氷！かき氷の実演もしました。たくさん動いた後のかき氷は格別のように、「おいしい」という声がたくさん聞こえました。お土産を手にして笑顔いっぱいの子もたち。大満足の夏祭りごっこになったと思います！



お知らせ

プールバッグのご持参、ありがとうございました。プール遊びは終了し、今月はお水を少し触って遊ぶ水遊びをしたいと思います。ビニール袋にフェイスタオルを入れてご持参ください。

